

SALUD | 05/10/2011 06:56:19 p.m.

Pacientes denuncian fallas en entrega de fármacos

Hipertensos pulmonares exigen pronta respuesta

[Imprimir](#) [A-](#) [A+](#)

Valoración actual: 0 (0 voto(s))

4

Like

0

1 comentario(s).



(Créditos: Archivo)

Gabriela Rojas/ÚN. Las denuncias de pacientes de diferentes enfermedades se repiten por las fallas en la distribución de medicamentos que dependen del Instituto Venezolano de los Seguros Sociales (Ivss) y del Ministerio de Salud.

Ayer protestaron en la sede del Ivss, cerca de la esquina de Salas, familiares y pacientes que sufren de hipertensión pulmonar porque afirman que desde enero de este año hasta mayo fallecieron 35 personas debido a la falta de los medicamentos necesarios para el tratamiento.

Gail Toro, una de las pacientes, indicó que la medicina Bosentan de 125 mg no aparece desde diciembre de 2010 a pesar de que su suministro en los pacientes no se puede detener.

Helen Torres, una de las afectadas, señaló que enviaron comunicaciones y hasta la fecha no han recibido ninguna explicación. Según la Asociación Nacional Solidaria contra la Hipertensión Pulmonar, hay más de 300 pacientes diagnosticados que requieren tratamiento.

José Antonio Martínez, familiar de un paciente, explicó que la única respuesta que el Ivss les ha dado es la sustitución del Bosentan por un medicamento proveniente de la India que, según aseveran, no cuenta con registro sanitario.

"Tampoco aparece el Iloprost (inhalador) ni el Sildenafil Viagra, que es un vasodilatador indispensable", agregó Martínez.

Retrovirales. Las denuncias también se presentaron de parte de los pacientes con VIH. Jhonatan Rodríguez, presidente de la organización Stop VIH, recibió información de pacientes en el estado Carabobo sobre la falta de antirretrovirales desde hace una semana, aunque en el Ministerio de Salud le aseguraron que la distribución se había hecho regularmente. "¿Y dónde están? Algo está fallando en la cadena de distribución y el ministerio debe averiguar", alertó.

Publicidad

Publicidad



Enterate de lo último en:

Farándula

Lo más: Visto Comentado Votado



oct 05 - 10:24 p.m. El sexo oral incrementa el cáncer de garganta - 2172 vistas

oct 06 - 09:07 a.m. FOTOS: Se descarriló vagón del Metro de Maracaibo - 1367 vistas

oct 05 - 09:42 p.m. Capturaron a sujeto que violó a su hija - 1018 vistas

oct 06 - 07:18 a.m. Al ruedo buses del Transmétropoli - 900 vistas

oct 06 - 07:41 a.m. 26 casas afectadas por derrumbe en El Junquito - 665 vistas

VER TODAS

oct 06 - 09:07 a.m. FOTOS: Se descarriló vagón del Metro de Maracaibo - 13 comentarios

oct 05 - 10:24 p.m. El sexo oral incrementa el cáncer de garganta - 9 comentarios

oct 06 - 07:18 a.m. Al ruedo buses del Transmétropoli - 7 comentarios

oct 06 - 10:31 a.m. Aseguran que no hubo heridos en Metro de Maracaibo - 6 comentarios

Rodríguez declaró que tampoco hay reactivos para hacer los exámenes de carga viral que se deben realizar cada seis meses, ni del contejo linfocitario, necesario cada tres meses para revisar cómo está el sistema inmunológico.

Notas relacionadas

[¿Cómo hacer una denuncia ante el Cicpc?](#)

[¿Cómo hacer una denuncia ante el Cicpc?](#)

[Piden adjudicaciones en Ciudad Caribia](#)

Etiquetas a Seguir En Mis Noticias

DENUNCIAS

[Seguir](#)

FALTA DE MEDICAMENTOS

[Seguir](#)

Opinión del lector:



Importante: ATENCIÓN. No se permite la publicación de mensajes violentos, ofensivos, difamatorios o cualquier contenido que infrinja lo estipulado en el artículo 27 de la Ley de Responsabilidad en Radio, TV y Medios Electrónicos. Antes de escribir tus comentarios lee las [Normas de Participación](#) en UN.

Ingrese un comentario

Nombre:

Tu correo electrónico:

Mensaje:

Introduzca el código de seguridad:

[Añadir](#)

[Agrega un comentario...](#)

[Publicar en Facebook](#)

[Publicar como Jhonatan Rodríguez](#)

Plug-in social de Facebook

Ana Stella

el 27.09.11 me toco ir a la farmacia de alto Costo del IVSS en los Ruices a buscar el medicamento Trozolet(Anastrazol) para tratamiento de cancer de mama y no lo habia, incluso ahora le dan a uno un papel donde le dan la fecha que se debe de ir a recojer la siguiente dosis del medicamento pero eso no le garantiza que lo halla, ensima le dicen que este llamando a los telef 0212-239.6186 o 239.1431 para que le den informacion de si llego pero esos telef no los contesta nadie

06/10/2011 09:48:21 a.m.

[Reportar abuso](#)

Clima

Portal Móvil

Buscador

Rss

Cine

Primera Página

Edición Impresa

UN2D

Youtube

Twitter

Facebook

Kindle

Tablets

Clasificados

Actualidad

Ciudad

TuVoz

Deportes

Chévere

Tecnología

Opinión

Especiales

Multimedia

ÚN Radio

dominical



Qué es Últimas Noticias

Quiénes somos

Nuestra fuerza

Aviso legal

Otros medios

oct 06 - 06:10 a.m. Fitven promueve a Venezuela como destino turístico - 5 comentarios

[VER TODAS](#)



oct 06 - 02:09 p.m. Anuncian paro nacional de universidades - 1 votos

[VER TODAS](#)

Publicidad



Publicidad



Publicidad



- Nuestra Filosofía
- Por qué somos diferentes
- Regístrate, personaliza contenidos y marca la pauta
- Si nos pelamos, repórtalo
- La marca Últimas Noticias
- Cadena Capriles
- Mapa del sitio
- Equipo de redacción
- Interacción y participación
- Equipo de publicidad y mercadeo
- Ubícanos aquí
- Normas de participación para usuarios de ÚN
- Condiciones de uso
- Políticas de Privacidad
- El Mundo Economía y Negocio
- Líder en Deportes
- Revista Dominicana
- Planeta Urbe